

AVIGNON

Vaucluse-Natin

25/03/21

Festival "Escales voyageuses" : une édition 2021 gratuite et on line

La 24^e édition aura lieu
du vendredi 26 au di-
manche 28 mars.

L'an passé, la 23^e édition du festival "Escales voyageuses" a été annulée en raison de la crise sanitaire, alors que les 3/4 des places avaient été vendues. Une déception pour le public et pour les bénévoles de l'association Aventure et découverte du monde (ADM) organisatrice d'un événement qui rassemble sur trois jours plus de 4 000 passionnés de voyages. Organisée dans le quartier des Teinturiers à Avignon, "Escales voyageuses" allie en effet projections de films de découverte et rencontres avec des aventuriers-explorateurs et autres boulingueurs. Cette année, « le festival aura bien lieu mais, vu les circonstances, en ligne et gratuit pour tous. C'est un cadeau à nos festivaliers ! » annonce Anne Brédat, coordinatrice du festival.

« La force du direct, c'est de créer une ambiance »

Les films sont projetés sur la plateforme Vimeo, directement sur le site escales-voyageuses.org. Aucune réservation n'est nécessaire. L'accès se fait directement via le site escales-voyageuses.org.

Cette année, évidemment, le public n'aura pas accès aux salles. LIMCA Provence, partenaire, réalise le plateau télévision au théâtre de la Luna à Avignon. À l'issue des projections, des échanges se feront en direct, afin de garder un esprit de convivialité et un rythme festivalier. Le ou les aventurier(s) ou réalisateur(s) lorsqu'ils seront présents répon-



Dans le cadre de cette 24^e édition sera projeté "Noria, 35 000 km de la France au Laos en 2CV", un film qui retrace la folle aventure de Coralie et Fabien Bastide au volant de Rustine leur fidèle véhicule. Photo DR

dront aux questions.

« La force du direct, c'est de créer une ambiance », analyse Marc Vuillermoz, ancien responsable des programmes à France Bleu Vaucluse. Il sera sur le plateau avec Nathalie Daguet pour animer les rencontres. Les "festivaliers" qui le veulent auront la possibilité d'interagir via un chat leur permettant de participer activement.

Douze films seront présentés, chacun ne pourra être vu qu'une seule fois. Autant d'occasions pour les spectateurs de s'émerveiller de la beauté du monde en se retrouvant comme dans un rêve au cœur de l'aventure.

Jean-Dominique RÉGA

Site internet : <https://escales-voyageuses.org/>

Le programme

■ Vendredi 26 mars

- 18 h 30 : "One world, on bike, one dream" de Pascal Bärtschi.
- 20 h 15 : "Makatea Vertical Adventure" de Guillaume Broust.
- 21 h 15 : "Mauritanie, Terre de sable" de Jean Daragnès.

■ Samedi 27 mars

- 14 h : "Projet Azur : nettoyer la mer Méditerranée" de Capitaine Rémi.
- 14 h 45 : "Afric'Artemisia" de Maëlle Poncet et Pierrick Crozier.
- 16 h 15 : "Noria, 35 000 km de la France au Laos en 2CV" de Fabien

Bastide.

- 18 h : "Apurimac, l'appel de la rivière" de Hugo Clouzeau.
- 20 h : "Marcher pour Genna" de Frédéric Fournelle et Olivier Bourguet.

■ Dimanche 28 mars

- 14 h : "Sur le bout de la langue" de Vincent Bonnay.
- 15 h 30 : "Record à cœur" de Patrick Foch.
- 16 h 45 : "Aziz, l'histoire d'un parapentiste marocain" de Stéphanie Bluche et Grégory Müller.
- 18 h : "The Pathan Project" de Guillaume Broust.